



Beckenried, 27. November 2025

Medienmitteilung

SVP Beckenried nominiert ihre Kandidaten für die Landratswahlen

An ihrer internen Versammlung vom 27. November hat die SVP Beckenried vier Persönlichkeiten für die kommenden Landratswahlen nominiert. Mit dieser Auswahl präsentiert die Ortspartei ein starkes Team, das Berufserfahrung, gesellschaftliches Engagement und lokale Verwurzelung vereint. Die Kandidaten im Überblick:

Lucia Käslin ist verheiratet, Mutter von drei Kindern, Hausfrau und Bäuerin – sie führt gemeinsam mit ihrem Mann Martin einen Landwirtschafts- und Milchviehbetrieb. Ihre Wurzeln im bäuerlichen Alltag und ihre Nähe zur Bevölkerung machen sie zu einer glaubwürdigen Stimme für die Anliegen der Nidwaldnerinnen und Nidwaldner. In ihrer Freizeit pflegt sie die Familienzeit, geht Skifahren und auf Skitouren, und widmet sich mit Leidenschaft dem Imkern. Sie ist Mitglied der Älplergesellschaft Engelberg sowie des Bienenzüchtervereins Nidwalden.

Daniel Zwyssig ist seit vielen Jahren ein aktiver Gestalter der SVP Beckenried. Beruflich arbeitet er als Wirtschaftsinformatiker bei der Schweizerischen Post, politisch engagiert er sich seit 2003 im Vorstand der Ortspartei, darunter fünf Jahre als Präsident. Zudem war er Gründungsmitglied der Jungen SVP Nidwalden. Seine Freizeit verbringt er sportlich auf dem Rennvelo, beim Tennis oder im Kanu, und er engagiert sich als freiwilliger Fahrer beim SRK.

Linus Amstad ist Luftfahrzeugelektriker bei den Pilatus Flugzeugwerken AG. Er ist Mitglied der Jungen SVP und engagiert sich dort aktiv im Vorstand. In seiner Freizeit ist er bei den Jungschützen, in der Pfadi und mit Freunden unterwegs.

Claire Christen-Gander ist Mutter von zwei erwachsenen Kindern. Sie ist pensioniert, arbeitet aber weiterhin in zwei Kleinpenschen. Bei der Ortspartei SVP Beckenried ist sie Vorstandsmitglied und verantwortlich für die Finanzen. Ihre Leidenschaft gilt dem Radfahren, Wandern und Skifahren; sie ist Mitglied im Skiclub Beckenried.

Mit dieser Nomination setzt die SVP Beckenried auf eine ausgewogene Mischung aus Erfahrung, Tatkraft und lokaler Verankerung – für eine Politik, die nahe bei den Menschen ist. Bei Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung.

Roland Blättler
Landrat SVP Stansstad
Kantonal-Präsident SVP Nidwalden

Mobile: +41 789 141 539
Mail: roland.blaettler@svp-nw.ch
Web: www.svp-nw.ch

Bildlegende, von links © SVP Nidwalden
Daniel Zwyssig, Linus Amstad, Lucia Käslin, Claire Christen-Gander